

■来館者5万人達成！！

去年8月にオープンした、トキと自然の学習館「トキみ〜て」の来館者が5万人を超えました！！

当初年間1万人を目標にしていたのですが、オープン1年を前に大きく上回りました。

魚の市場通りや水族博物館など、寺泊観光に訪れた際に立ち寄ったという方が多く見受けられます。全国各地からお越し頂き、感謝申し上げます。



7月7日曜日に記念のセレモニーが開かれ、5万人目となった長野県松本市の浅輪雅久さんに寺泊観光協会などから宿泊券や記念品が贈られました。



長岡市もまもなく夏の行楽シーズンを迎えますが、海水浴や花火観覧、帰省などでお近くへお越しの際はぜひ「トキみ〜て」に遊びに来てください。

お知らせ
8月18日曜日に、オープン1周年を記念して様々なイベントを予定しています！
この日は**入館料無料**です！
たくさんの皆様のお越しを、お待ちしております。

■逆子のヒナ巣立ち

「逆子」だったため、飼育員が少しずつ

卵の殻を剥き誕生したヒナが7月7日に巣立ちました！

写真の右が幼鳥、左が親鳥です。



産まれた時の体重はやや少なめでしたが、立派に成長しました。

巣立ち後は止まり木に上ったり降りたりと少しずつ飛翔することが多くなりましたが、エサはまだ親鳥におねだりしています。



親鳥は愛情をたっぷり注いで子育てをしていますが、実はこの親鳥『仮親』（単親）なのです。ヒナの本当の親は産卵後にケンカをしてしまい、ふ化に至る可能性が低いと判断し、人工ふ化に切り替えたのです。卵は飼育員の管理の下で無事にふ化しましたが、子育てはこの『仮親』（単親）に託し育ててもらいました。

ヒナは秋に佐渡トキ保護センターへ移送されます。これまで23羽の長岡生まれのトキが佐渡の自然に放鳥されていますが、今回巣立ったヒナもその仲間に入る日が来るかもしれません。苦難を乗り越えたヒナをこれからも見守り続けたいと思います。